
Exmo. Sr,
PAULO FUNDÃO
Presidente da C.M.S.M.
lndicação no Y\Yü12024

A Vereadora infrafirmada, no uso de suas atribuições legais, REQUER que, após
audição e aprovação do Plenário, seja encaminhado ao Exmo. Sr. prefeito
Municipal de São Mateus, a seguinte providência:

REITERACÃO DA INDICAÇAO No 200t2024 - coNsTRUÇ Ão oe ouas
FAIXAS ELEVADAS PARA PEDESTRES EM FR TE A EMEF ..DORA

ARNIZAUT SILVARES - CAIC". NO BAIRRO SANTO ANT Nto.

JUSTIFICATIVA:

As faixas elevadas para travessias de pedestres funcionam como uma excelente
ferramenta no trânsito, cujo objetivo é de oferecer segurança, melhorando assim,
a acessibilidade e proporcionando aos condutores maior visibilidade das
travessias. Alem disso, agem como redutores de velocidade no local, inibindo
riscos aos pedestres e condutcres que pela via trafegam.

A referida lndicação, visa a construção de duas faíxas elevadas em frente ao
"CA|C", tendo em vista que a via possui um intenso tráfego de veículos, o que
dificulta a passagem dos pedestres, principalmente dos alunos e servidores da
escola mencionada, deixando evidente o risco de acidentes de trânsito naquele
trajeto.

Portanto, contamos com o apoio dos Nobres Edis para aprovação desta
lndicação e aguardamos o acolhimento pelo CheÍe do Poder Executivo que
envide esforços para atendimento do pleito.

Termos em que,
Pede e espera deferimento.

São Mateus/ES, 17 de outubro de 202
Í

ISAMA DA FA
Vereadora

RMÁClA
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A Vereadora infrafirmada, no uso de suas atribuições legais, REQUER que, após
audição e aprovação do Plenário, seja encaminhado ao ExrnoJr. prefeito
Municipal de Sâo Mateus, a seguinte providência:

Exmo- Sr,
PAULO FUNDÃO
Presidente da C.M.S.M.
lndicação noXYtXl2O24

REFORMA E REATIVA ODOPO TO PARA DE TINAR AO SO DA
GUARDA MUNICIPAL. LOCALIZAD o NO BAIRRO VIT RIA.

JUSTIFICATIVA:

Atualmente, o Posto se encontra abandonado, necessitando de uma reforma e
para que possa ser reativado o mais rápido possível, a fim de destinar aos
Guardas Municipais e oferecer aos moradores uma maior sensação de
segurança, trazendo mais conforto para população que está assustada com
tamanha criminalidade ocorrendo na nossa cidade.

A presença do Posto no bairro Vitória e de extrema importância, devido a grande
quantidade de moradores da região, e se dando ao fato que ele está locãlizado
próximo a vários bairros, dentre eles o Bonsucesso, Caiçaras, e Ayrton Senna,
abrangendo diversos locais, com a reforma e a reativação melhorará a
segurança dos bairros.

São Mateus/ES, í7 de outubro de2024.
p

ARA DA ARMAC IA
Vereadora

ISA

Portanto, contamos com o apoio dos Nobres Edis para aprovaçâo desta
indicação e aguardamos o áÕolhimentô pêlo Chefe do poder Exeóutivo que
envide esforços para atendimento do pleito.

Termos em que,
Pede e espera deferimento.
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